

# Herbert Wimberger ist „Mittelstandshero“

**Auszeichnung** | Die Plattform „Lobby der Mitte“ kürte WimTec-Chef und Präsidenten des „Forum Wasserhygiene“ zum Preisträger.

**FERSCHNITZ** | „Ich widme diese Auszeichnung voll meiner Familie, meinen Mitarbeitern und meinen Partnern, ohne die meine Erfolge nicht möglich gewesen wären“, freut sich Unternehmer Herbert Wimberger über seine jüngste Auszeichnung als „Mittelstandshero“ („Held des Mittelstands“). Dieser Preis wird seit 2014 von der unabhängigen Initiative „Lobby der Mitte“ alle zwei Monate an Personen aus dem unternehmerischen Mittelstand verliehen, die sich durch Innovation und Engagement besonders verdient gemacht haben. Für die Ehrung von Herbert Wimberger, Geschäftsführer der Firma WimTec Sanitärprodukte GmbH mit Sitz in Ferschnitz, sprachen gleich mehrere Gründe.

Die Jury mit Wolfgang Lusak, „Lobby der Mitte“-Betreiber und Vorsitzenden der „Mittelstandshero“-Jury, hob Wimbergers langjährige erfolgreiche Tätigkeit als Vorsitzender der KMU-Plattform „WiP – Wirtschaftsantrieb am Punkt“, sein Engagement für hohe Trinkwasserqualität in Gebäuden und seine vielen Aktivitäten zur Verbesserung der Rahmenbedingungen für den Mittelstand hervor.

„Herbert Wimberger hat von



Der Betreiber der „Lobby der Mitte“ und Vorsitzende der Mittelstandshero-Jury Wolfgang Lusak (r.) überreichte Herbert Wimberger (l.) die Auszeichnung. Foto: Lobby der Mitte

Anfang an mit seinem Sanitärtechnik-Angebot auf Innovation und Wettbewerbsvorteile gesetzt, dabei aber immer erkannt, dass er als Unternehmer gesellschaftliche Verantwortung übernehmen und mit gleichgesinnten Partnern zusammenarbeiten muss“, erklärt Lusak.

## Wimberger verbindet Leidenschaft und Beruf

Die Jury besteht übrigens aus hochrangigen Vertretern der Wirtschaftskammern Wien und Tirol, des Senats der Wirtschaft, des Gewerbevereins sowie von ISN-Crowdfunding.

„Wertschätzung und Schutz für das Grundnahrungsmittel Wasser ist mein Leben. Ich bin glücklich, dass ich in diesem Thema meinen Beruf und meine Leidenschaft verbinden kann“, erklärt der Ferschnitzer. Die Botschaften und Aktivitäten von „Lobby der Mitte“ sieht er als wichtigen Impuls „gegen die drohende Spaltung der Gesellschaft und für ein Zusammenleben nach den Prinzipien Leistung, Fairness und Nachhaltigkeit“. Die „Lobby der Mitte“ hat seit 2014 bereits zehn „Helden des Mittelstands“ geehrt, darunter Johannes Gutmann, Friedrich Riess und Gerhard Kracher.